
Comité d’école consultatif
ÉSPB

le mardi 30 avril 2024
18h30 - 19h30

In absentia: Greg Pottier (membre de la communauté) Lynette Doucette (parent),
Isaiah Albright (membre de la communauté), Miguel Cottreau (élève de la 8e année)

Présent: Marc Émond (Directeur), Cheryl Bourque-Wells (Directrice-adjointe),
Jean-Claude Saulnier (enseignant), Jean-Paul Doucette (parent), Charlene Bourque
(personnel de soutien), Katreena Kristensen (Présidente), Réjean d’Eon (parent),

Adoption de l’ordre du jour
M. Jean-Claude propose l’adoption de l’ordre du jour et c’est appuyé par Mme
Charlene.

Compte rendu sur le plan de réussite des élèves (PRÉ):
On continue à travailler le PRÉ.

Points de discussion:
➔ Atelier citoyenneté numérique (Sam Côté):

Le CSAP a engagé M. Sam Coté pour faire une présentation de la citoyenneté
numérique pour les élèves de la 7e à la 12e année à ESPB. Il a fait deux
sessions, une pour les élèves de la 7e à 9e année d’environ 1,5 heures et l’autre
pour les élèves de la 10e à 12e année d’environ 2 heures. M. Marc a parlé à M.
Côté pour voir s'il serait intéressé de venir faire des ateliers pour nos élèves et il
a indiqué qu’il aimerait revenir pour cela. M. Marc a proposé aux membres du
CÉC de ramener M. Côté pour des sessions pour nos élèves du côté junior et
que le CÉC paie pour ses sessions. Les membres ont décidé par consensus
d’approuver cette demande, alors M. Marc va demander pour des prix et des
dates possibles pour revenir faire des sessions.

➔ Conférence de perfectionnement CEC septembre:
Il y aura une conférence le 27 septembre 2024 à Halifax pour la présidente du
CÉC et le directeur de l’école. M. Marc va partager les détails avec Mme
Katreena pour faire des arrangements pour se rendre.

➔ Lettre des parents concernant la communication bilingue:
Mme Lynette a fait une ébauche d’une lettre pour expliquer l’importance d’avoir
la possibilité d'avoir des communications bilingues pour les parents dans notre
école au nom de notre CÉC à ESPB. Elle n’était pas présente pour cette réunion,



alors elle va la présenter à la prochaine réunion pour obtenir l’avis des autres
membres du CÉC.

➔ Gazebo:
On a reçu 3 devis pour le gazebo:
Dalle de béton- 16 387,50$ de Rose Valley, plus le coût d’un plan d'ingénieur,
12 075$ de 3D Excavating et 6 600$ de Delmar Construction
Bois de construction- Timbermart 6 344,10$, Castle Building Supplies (EJ
Millworks) 6 135,30$ et Home Hardware 5 865,62$.
Les membres du CÉC ont décidé par consensus de choisir le dévie de Delmar
Construction et de Castle Building Supplies (EJ Millworks) et de procéder avec la
construction aussitôt que possible. M. Marc va parler à Jay Hubbard à propos de
la possibilité de mettre de l’électricité au gazebo et va aussi contacter Delmar
pour voir quand ils peuvent venir commencer.

Rapports
a. Mots de la direction-

● Athlètes de la semaine: Lucie Pothier (10e), Layla LeBlanc (7e), Jace
Nickerson (7e), Léo d’Entremont (7e)

● Étoiles de la semaine: Lauren LeBlanc (7e), Ellie Muise (11e), MArcel
Jacquard (10e), Léo d'Entremont (7e), Hailey Doucette (9e), Angelina Lutz
(10e), Erik Allain (7e), Abby Gould (12e)

● Tirage oués: Alyssa LeBlanc (10e) pour le mois de mars
● Le 7 avril: l’équipe de badminton junior s’est méritée la première place

aux districts et l’équipe senior s’est méritée la deuxième place pour se
rendre aux régionaux. Les juniors se sont méritées la deuxième place aux
régionaux et se sont rendus aux provinciaux. On a eu des élèves seniors
et juniors qui se sont qualifiés de façon individuel pour les provinciaux.

● Élèves du programme O2: voyage à ignite labs, Cody Fitzgerald,
auxiliaire médical, a fait une présentation aux élèves ici à ESPB,
présentation de Denise Blanchard-Carpentier, agente de promotion de la
sécurité au travail du ministère de travail, et Sterling Kendal, conseiller en
santé et sécurité. Voyage à NSCC Shelburne pour explorer les
programmes, présentation d'Alannah Mullen, esthéticienne du Style
Merchant. Mme Lianne Comeau (Consultante en initiatives) est venue faire
le cours de premier soins d’urgence avec les élèves

● Le 11 avril: les élèves de sciences humaines de la 8e année ont présenté
leurs projets de la foire d'emploi médiéval pour faire la comparaison entre
les métiers et carrières d'aujourd'hui avec ceux du passé.



● Prix de la reconnaissance de la semaine de l’éducation sous le
thème liens à la communauté- Mme Anne d’entremont a été reconnue à
une cérémonie à Halifax.

● Le club de robotique et de légo est encore vraiment populaire avec nos
jeunes du côté junior. Plusieurs projets ont été réalisés par nos élèves et
sont maintenant dans le cabinet à côté de la bibliothèque.

● Le 15 avril: Sam Côté est venu faire des présentations aux élèves de la
7-12 années sur la citoyenneté numérique.

● Le 16 avril: Dominic Jacquard (12e) a gagné le prix de l'entraîneur et Ben
Lyons (12e à Drumlin) a gagné le prix de le joueur le plus valable pendant
le banquet annuel de VHSHL. L’équipe de hockey masculin a aussi gagné
le prix de moins de minutes de pénalité pendant la saison pour la 3e
année de fils.

● Le 18 avril- Izzy d’Entremont (12e) a gagné un prix pour sa shot de sniper
au banquet annuel de VHSHL.

● Le 24 avril: journée internationale des adjointes administratives. On a
reconnu Mme Stacey et Mme Kim pour tout leur travail au bureau pour
nous et nos élèves.

● Le 26 avril: Député Chris d’Entremont et Arnold LeBlanc sont venus faire
une présentation aux classes de civisme 9.

● Les bulletins sont sortis le 11 avril et on a eu les rencontres
parents-enseignants le soir du mercredi 17 avril et l'après-midi du jeudi
18 avril.

● Le 1er mai: Tournée provinciale à Université Sainte-Anne pour le
personnel des écoles du regroupement sud. La présentation sera de
Steve Bissonnette sur les pratiques pédagogiques probantes en lien avec
la vision vers l’année 2030 du CSAP.

b. Rapport financier- Le budget du CÉC est de 13 204$ pour l’année fiscale
dernière et un autre 7000$ pour cette année fiscale dans le nouveau budget.

Autres:
Le club de lego et robotique est encore très populaire, alors le CÉC a approuvé de
donner de l’argent pour acheter d’autres trousses pour nos élèves. Mme Katreena a
proposé de donner 2000$ et M. Jean-Claude a appuyé la motion.
Prochaine rencontre:
le 28 mai 2024 à 18h30
Levée de l’assemblée:
Mme Réjean propose l’ajournement de la rencontre à 19h50 et appuyé par M.
Jean-Paul.


